

6年生 今までありがとうございました!



3月18日(金)6年生は、卒業生としてこの東豊中小学校を巣立っていきました。6年生の晴れ姿は、とても立派でした。この6年間、心も体も大きく成長した、6年間の学びの集大成がそこに感じられました。卒業式には出席できないけれど、1~5年生の6年生を祝福する気持ちは、会場の体育館壁面を飾ってくれた在校生の作品からたくさん感じられました。6年生が笑顔でこたえてくれていました。在校生のみなさん、ありがとう。そして、これまで下級生に優しくリーダーとして活躍してくれた6年生の皆さん、今まで本当にありがとう。中学校に行っても元気に夢に向かって進んで行ってください。私たち東豊中小学校の皆はずっと応援しています。

児童集会



2月28日(月)に児童集会が開かれました。後期児童委員会の振り返りと反省、来年度に向けてのお願い等を6年生の委員長が発表してくれました。卒業を控えた6年生委員長達は緊張した様子も見られましたが、堂々と大きな声で、発表してくれました。きっと下級生の心に響く発表だったと思います。そして、その6年生の姿を見て、5年生の皆さんは、4月からは自分たちが!との思いになってくれたと思います。

6年生を送る会



3月2日(水)に6年生を送る会が開かれました。1~5年生の各学年から6年生に向けて、感謝の気持ちを伝え、手作りメダルをプレゼントしました。



そして、6年生からは・・・
下級生の皆さんへことばとダンスのプレゼントがありました。仮装をしている人や、先生方を引っ張ってきて、一緒にダンスをする人もいました。送る会は大盛り上がりとなりました。今までに見たことのない送る会でした。
常にみんなが楽しめることを考え、それを実行してくれた6年生。卒業してしまうのは本当に寂しいですね。

2021年度 修了式



2021年度も新型コロナウイルス感染症に振り回される一年となりました。毎朝の検温、マスク、手洗い、消毒、ソーシャルディスタンス・・・と、新しい生活様式には慣れてきたものの、まだまだ今までの当たり前前の日常には程遠く、我慢の一年でした。

しかし、東豊中の児童は、愚痴もこぼさず、自分の命、周りの人の命を守れるのだからと、皆、よくがんばりました。おかげでクラスター発生や休校にならずにここまでくることができました。子ども達やご家庭の皆さんのご協力に感謝します。しかし、ウイルスは、変身しながらまた私たちにしのびよってきています。まだまだ油断はできません。春休みも、今までどおり、感染予防を続けて元気に過ごしてください！

みんなの安全を見守ってくださった方々、ありがとうございました！！

地域にお住まいの方々が、毎朝通学路の危険箇所を立て、朝の往來の激しい道でみなさんの安全を見守って下さいました。また、PTAの地域委員の方々が毎週月曜の集団登校に寄り添って下さいました。他にも保護者様が、ご都合のいい時に近くの道まで一緒に同行して下さいました。おかげさまで大きな事故に遭わずに登校できました。感謝申し上げます。春休みもこれからも安全に気をつけて過ごしましょう。

みんなに考えてほしいこと・・・

1年生は、2年生になって新しい1年生を迎えることとなります。各学年、1つ進級します。学習面も生活面もさらに成長することでしょう。がんばってほしいです。自分を大切に、友だちを大切に。コロナだからといって、あゆみは止められません。感染に気をつけながらもみんなで考えて楽しい学校生活をつくっていきましょう。

【保護者の皆様へ】

これまでの学校教育へのご理解とご協力に心より感謝申し上げます。今後もよりよい東豊中小学校の発展のために、できる限り力を尽くしたいと思っております。皆様のご健康とご多幸を心から祈っています。ありがとうございました。

【4月の主な行事予定】

- 6日(水) 入学式前日準備(新6年生登校)
- 7日(木) 入学式
- 8日(金) 始業式 着任式
- 18日(月) すくすくテスト(5年・6年)(～26日(火)までの期間で)
- 19日(火) 全国学力・学習状況調査(6年)

